

Tennis de Table Goubétois

Assemblée générale.



Le bureau lors de l'AG.

Cette association qui doit être la benjamine de la commune, puisque arrivée il y a 2 petites années, montre une santé sportive exceptionnelle.

Déjà l'ambiance instillée par le président Fabien Beyron, et ses complices du bureau que sont David Turchetta, qui remplace Yves Guillot, Jérémie Ollier et Claude Ferrieux, est un des atouts de ce groupe.

En 2015, 43 licenciés dont 14 jeunes, ce qui est un très beau résultat en aussi peu de temps. D'ailleurs Gilles Garnier, adjoint aux sports et à la vie

associative l'a parfaitement souligné et assuré le TTG du soutien de la municipalité afin que l'activité sportive se déroule dans les meilleures conditions. A l'issue de son rapport moral, Fabien Beyron a sincèrement remercié la mairie et son équipe municipale, tous les membres avec mention spéciale à Jérôme Burquier pour son implication efficace dans l'école de tennis de table. Ping pong, pour les gens comme moi qui n'ont joué ou ne jouent qu'en famille ! Mention spéciale également pour le sérieux de la gestion de l'association de Claude Ferrieux. Très sérieux certes, mais aussi très agréable et

souriant. Dans le rapport moral et d'activité il fut bien entendu question des résultats globaux du TTG. L'équipe 1, qui monte en Régionale 4, est tout simplement restée invaincue cette saison. L'équipe 2 va très certainement passer dans la catégorie supérieure cette année et les équipes 3 et 4 ont montré une excellente dynamique. Que du bonheur pour les joueurs de « ping pong » du TTG, comme pour les cadres. Bravo à tous.

Michel Faure